

LA: Firewall für die Freiheit

# ÄNDERUNGSANTRAG LA-283-2

Antragsteller\*in: *Christophe Andunda*

## Antragstext

Von Zeile 283 bis 285 löschen:

- ~~**Kennzeichnungspflicht für KI-generierte Inhalte:** DeepFakes und generierte Inhalte müssen klar gekennzeichnet sein — ob automatisiert oder durch Nutzer:innen.~~

## Begründung

Ich habe die Formulierung zur behördlichen Umsetzung der Kennzeichnungspflicht für KI-Inhalte entfernt, weil sie zu vereinfachend wirkt. Zwar wäre eine klare Regulierung wünschenswert, aber aus meiner Sicht ist unklar, ob Behörden diese Aufgabe realistisch leisten könnten, sowohl technisch als auch juristisch. Hinzu kommt, dass eine solche Pflicht zwangsläufig auch immer „richtige“ Inhalte als KI-generiert markieren würde und es nie eine perfekte Lösung geben kann, um zwischen menschlich und maschinell erstellten Inhalten eindeutig zu unterscheiden.